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皆さん、こんにちは。59期長
期計画委員会の赤尾です。
今期の新入会員が中島君 1人

だけということで、当初からこの
例会はどのように開催していけば
いいのか委員会の中でも悩むとこ
ろでした。
12月くらいから本格的に新入

会員例会の為に委員会を行って
きましたが、中島君のやる気で

内容もどんどん決まっていき、会員みんなとの親睦
ということで軽スポーツのキンボールを行いました。
あんまり馴染みのないスポーツですが、中島君

の分かりやすい説明と竹の子オリジナルルールなど、
当日は本当にみんな楽しんで行うことができました。
59期には中島君の同期はいませんが、これから

も期は関係なく会員みんなで楽しく活動していきま
しよう。
中島君、参加して下さった会員の皆さん、あり

がとうございました。

第59期新入会員の中島 康路で
す。平成27年 4 月22日（水）大垣
市北部体育館にて、 4月度例会 
新入会員例会（キンボール）を開
催しました。
先ずもって新入会員例会を開

催するにあたり、当日は不慣れな
進行でご迷惑をおかけしました
が、温かく見守ってくださいま
したことと多くの皆さまにご参
加いただきましたことに感謝申

し上げます。
新入会員例会の内容を決める際は、第59期の新

入会員が私 1人ということで何ができるのかと不安
ばかりでした。しかし私 1人でもできることはある
と考え、自分の得意なことを題材にした「キンボー
ル」というスポーツを行うことにしました。実際に
キンボールを行うにあたり、ルールやチーム編成等
で悩みましたが、長期委員会の皆さまにご協力をい
ただき、何度も打合せとリハーサルを重ね、当日を
迎えることができました。当日は、長期委員会の皆
さまにお手伝いをいただき、怪我もなく楽しく例会
を終えることができました。
新入会員例会を通して、例会を企画することの

大変さと皆さまのご協力があってはじめて例会が開
催できるということを学びました。この経験を例会
に参加することはもちろんのこと自分が企画をする
際に生かしていきたいと思います。竹の子会の一員
として力になれるよう精一杯頑張りますので、今後
ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

長期計画委員会
副委員長
赤尾　龍磨

59期
新入会員
中島　康路

新入会員例会
日時：平成27年4月22日（水）　　場所：大垣市北部体育館
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1．人間形成への修練

1．地域社会への奉仕

1．会員相互の親睦
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58期入会、来期60期で

入会 3 年目となる親睦委

員長の川上 祐輔です。

竹の子会の『会員相互

の親睦』を担う親睦委員会。

経験も浅くプレッシャー

も大きいですが、出来る

限り精一杯自分なりに担

当していきたいと思って

います。

親睦委員会といえば、60期会長となられる永

井会長予定者が59期務められた役職です。59期

親睦委員会担当の事業に参加させていただいた

経験を生かして、60期自分が務める委員会の参

考にさせていただき、59期の事業の盛り上がり

に少しでも近づけるように努力していきたいと

思います。

親睦あってこその仲間、親睦あってこその竹

の子会となれるよう一年間一人でも多くの方に

参加していただきたいです。一年間よろしくお

願いいたします。

この度、第60期奉仕教

養委員長を拝命しました

第58期入会の大藏です。

これまでは会員として

事業に参加するだけでご

ざいましたが、これから

は会の柱の一つである奉

仕・教養事業の舵取り役

という重責を担うことに

なり身の引き締まる思いです。

特に交通遺児の方々に対して奉仕活動を行う

奉仕事業は、私が竹の子会に入会するきっかけ

となった事業であり、委員長として企画からす

べてに携わる事ができる事をとても嬉しく思い

ます。

なにぶん初めての委員長職、百戦錬磨の先輩

委員長には遠く及びません。皆様に教えを請う

ことや不慣れな部分でご迷惑をお掛けする事も

たくさんありますが、新しい気持ちで力の限り

を尽くす決意でおりますので、ご指導ご鞭撻の

程、宜しくお願い致します。

親睦委員会

川上　祐輔
奉仕教養委員会

大藏　信一郎

委員長予定者あいさつ
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来期、渉外委員長を務

めさせていただきます、

53期入会の沼波 周蔵です。

大垣市青年のつどい協

議会に出向するのは、 3

回目になります。来期は、

水門川万灯流し実行委員

会の事務局長として、出

向する事になりました。

今日まで培った経験生かし、宇野実行委員長を

支え、大垣市青年のつどい協議会の事業を盛り

上げていこうと思います。

そして来期、竹の子会は60周年を迎え、記念

期になりますので、永井会長を盛り上げ、素晴

らしい記念期になるよう頑張りますので、これ

からも、皆様のご指導ご鞭撻よろしくお願い致

します。

第60期交流委員長を仰

せつかりました、小林 明

人です。交流委員会は、

前年度まであった旧・国

際交流委員会と旧・長期

計画委員会の役割を統合

してできた新しい委員会

です。

近年の会員減少の傾向

を受けて、当会は新しい活動の形を模索してい

ます。その試みの一つがこの新委員会の創設で

す。新入会員に定着してもらうことは会にとっ

て死活問題です。昌原青年会議所との友好関係

を通じた国際交流は、会の大きな魅力の一つで

す。これらを担う委員会の責任は重いと自覚し

ています。

旧 2委員会の経験がいずれもない私ですが、

経験豊富な先輩会員の方々のご指導を得て精

いっぱい努めさせていただきますので、どうぞ

よろしくお願いします。

皆さん、こんにちは。60

期に総務委員長を務めさせ

ていただくことになりまし

た赤尾 龍磨です。

私は56期に入会して初め

ての委員長ということで不

安なところはありますが、

60期の大事な記念期の裏

方として、しっかりサポー

トしていけたらと思っています。

分からないことだらけで皆さんにご迷惑をお

かけすることもあるかもしれませんが、とりあ

えず一生懸命頑張っていきたいと思いますので、

皆さんよろしくお願いします。

交流委員会

小林　明人

総務委員会

赤尾　龍磨

渉外委員会

沼波　周蔵
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65 65 月の予定

日　時　平成27年 6 月20日（土）
場　所　大垣フォーラムホテル

卒業生を送る会

日　時　平成27年 5 月22日（金）
場　所　大垣市情報工房

オープン例会（5月度例会）

日　時　平成27年 5 月10日（日）
場　所　八幡神社

大垣まつり神輿渡し

皆様こんにちは。59期奉仕副
委員長を務めさせていただいてお
ります、49期入会の今津 洋平です。
去る、平成27年 4 月 9 日（木）、

関ヶ原カントリークラブにて、交
通遺児チャリティーゴルフ大会
が開催されました。
お忙しい中、ご参加いただき

ました当会OBの皆様、現役会員の皆様、ご協力い
ただきまして、誠にありがとうございました。
当日は天候にもメンバーにも恵まれ、皆様、気

持ちよくプレーができたと思います。
昨今では、現役会員の中に、ゴルフをされる方

も非常に少なくなり、寂しい限りですが、これから
ゴルフを始めようと思っている方は是非、練習をし

て次回のチャリティーゴルフには参加していただき
たいと思います。
私個人としましては現役会員の中では優勝をす

る事ができ、ドラコン賞までいただき、うれしい限
りでございますが、もっと精進して、OBの皆様に
対抗できる実力をつけたいと思っている次第でござ
います。（まだまだ全く及びもしませんが…）
また、恒例となっております「花」も少ない人

数ながら、皆様のご協力を賜り80鉢完売することが
出来、感謝申し上げます。
最後になりますが、当会OB会員の皆様、現役会

員の皆様のお力を持って、チャリティーゴルフも成
り立っていますので、今後とも益々のご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

奉仕委員会
副委員長
今津　洋平

交通遺児チャリティーゴルフ大会
日時：平成27年4月9日（木）　　場所：関ヶ原カントリークラブ
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